
Protokoll der 2. Sitzung des Elternrats der DOSF im Schuljahr 2023/24 

 

Sitzung vom 27. November 2023 

Für die Eltern:  Willi Andrist, Ekrem Derguti, Pascal Duss (Co-Leitung), Sandra Mäder (Co-
Leitung), Bettina Sauer, Petra Vondrasek, Annette Zunzer Raemy 
(Protokoll) 

Für die Schule:  Patrick Furter (Direktor), Françoise Piguet Baechler (Lehrperson) 

Entschuldigt:   Béatrice Blaser, Corinne Linder  

 

Das Protokoll wird in einfacher Sprache geschrieben. Der Elternrat möchte damit möglichst 
alle Eltern erreichen. 

 

1. Vorstellung Jugendrat der Stadt Freiburg durch Jean-Jacques Moix, Projektleiter 
«Jugend und Partizipation» der Stadt Freiburg  

Herr Moix stellt den Jugendrat der Stadt Freiburg vor. Er ist für Jugendliche zwischen 15 und 
25 Jahren, die in Freiburg leben, arbeiten oder in die Schule rsp. an die Uni gehen. Der 
zweisprachige Jugendrat entwickelt Projekte für die Jugendlichen. Mehrere Freiwillige sind 
mit Herrn Moix gerade am Aufbau des Jugendrats. Die Gründung ist für Frühling 2024 
vorgesehen. Danach gibt es die erste Sitzung. Der Jugendrat sucht Mitglieder. Alle im Alter 
zwischen 15 und 25 Jahren sind willkommen.  

2. Protokoll der letzten Sitzung  

Das Protokoll der letzten Sitzung wird genehmigt. Annette Zunzer Raemy wird dafür 
gedankt.  

3. Information der Schulleitung  

Die Tage der Offenen Tür vom 7. und 8. November haben dieses Jahr etwas weniger Eltern 
angezogen als letztes Jahr. Am meisten Eltern kommen jeweils in der 1. Stufe. Im 
kommenden Schuljahr werden wieder Tage der Offenen Tür stattfinden.  

Die Kommunikationsplattform Klapp ist flächendeckend eingeführt worden. 99.5% der 
Eltern machen mit. Den Elternratsmitgliedern sind folgende Dinge aufgefallen: Bei 
Abwesenheitsmeldungen per Klapp gibt es eine komische Rückmeldung. Bei Microsoft-
Dokumenten mit Login sollte ein Link mitgeliefert werden. Bei mehreren Kindern in einer 
Familie braucht es mehrere Links. Wichtige Dokumente sollten nach wie vor auf die Website 
aufgeschaltet werden. Bei einem Dokument mit einer Frist wird gebeten, diese im Betreff zu 
erwähnen. Patrick Furter nimmt die Bemerkungen auf.  

Das Schüler-WLAN funktioniert endlich. 41 Schülerinnen und Schüler nützen es. 



Es gab erneut Probleme mit den Öffnungszeiten der Mensa. Die Probleme wurden gelöst. 
Die Mensa ist jeweils ab 11.10 Uhr offen, bis 13.30 Uhr gibt es warmes Essen. Um 13.50 Uhr 
schliesst die Mensa. Es gibt genügend Platz für alle, auch mit der integrierten Picknick-Zone. 

4. Informationen aus dem Schülerrat  

Die neue Schulsozialarbeiterin Valerie Waeber und Adrien Blanchard von den Lehrpersonen 
sind für den Schülerrat zuständig. Am 31. Oktober konnte der Schülerrat wie geplant einen 
Halloween-Mottotag durchführen. Alles hat gut geklappt. In Kürze treffen sich zwei 
Mitglieder des Schülerrats mit Willi Andrist und Françoise Piguet im Hinblick auf den 
Abschluss-Abend des Schuljahres für die 3. Stufe.  

5. Information Sitzung COSAHL vom 10. Oktober 2023 
Bei der letzten COSAHL-Sitzung stand das Thema Berufsvorbereitung im Zentrum. Die 
Angebote der Berufsberatung wurden vorgestellt. Im Frühling findet wieder die 
Veranstaltung „Job-Dating“ statt. Das Job-Dating besteht aus 15-minütigen «Speed-Dating-
Treffen» zwischen Jugendlichen und Ausbildungsbetrieben. Diese Veranstaltung fördert die 
Integration der Jugendlichen in den Arbeitsmarkt. 
 

6. Ziele/Prioritäten des Elternrates im neuen Schuljahr 

Der Elternrat möchte sich in diesem Schuljahr mit der Schulleitung über die Übertrittsreife 
der Schülerinnen und Schüler der DOSF austauschen. Wie sieht der Erfolg der DOSF-
Absolventen auf ihrem weiteren Weg aus?  
Patrick Furter verfügt über Informationen zu den Gymnasien und zur Handelsmittelschule. 
Von 55 Gymnasiasten aus der DOSF schafften 3 im letzten Schuljahr den notwendigen 
Notendurchschnitt nicht. In der Handelsmittelschule schafften es alle 3.  
Von den Berufsschulen gibt es keine Informationen. Patrick Furter erkundigt sich bei der 
Laufbahnberatung, ob auch hier Informationen erhältlich sind. 

7. Fragen und Rückmeldungen seitens Elternvertreter 

Die Exkursionen auf den Aletschgletscher kamen bei den Jugendlichen sehr gut an. Es wäre 
toll, wenn die Exkursionen auch im nächsten Schuljahr angeboten werden können. Patrick 
Furter bestätigt, dass die Reservationen bereits erfolgt sind.  

8. Nächste Sitzung 

Montag, 19. Februar 2024 um 19 Uhr.  


